

Proceso *poco serio*, además de trágico

Viola estaría dispuesto a dejar la Presidencia de Argentina: *La Razón*

(ANSA, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 7 de diciembre.— El presidente Roberto Viola habría decidido alejarse de su cargo para no entorpecer el proceso, según escribe hoy el vespertino *La Razón* en su primera página.

El difundido rotativo dice que, en base a trascendidos, la decisión del presidente Viola habría sido adoptada el sábado pasado en la residencia de Olivos durante una reunión con generales de división. La versión de *La Razón* (bajo el título "Nuevo gobierno") indica que en el curso de esta semana "hasta el sábado próximo" se analizará en las altas esferas castrenses las modalidades del futuro gobierno que, añade, será encabezado por el comandante en Jefe del Ejército, teniente general Leopoldo Galtieri.

El diario también indica que en el plano económico asumiría la cartera respectiva una conocida figura de la línea liberal que no ha ocupado cargos públicos desde que asumió el gobierno de la junta militar en marzo de 1976.

El vespertino *La Razón*, generalmente bien informado de cuanto sucede en los ámbitos castrenses, anuncia que "habrá nuevo gobierno" y que "se juzga conveniente la mayor participación de civiles". El rotativo considera un hecho el alejamiento definitivo del general Roberto Eduardo Viola de la Casa Rosada. Para ello, siempre a estar por el comentario periodístico, Viola "está dispuesto a dar un paso al costado y no entorpecer la marcha del proceso".

En verdad, las alternativas expuestas en *La Razón* fueron una y otra vez analizadas como posibles por diversas fuentes en las últimas tres semanas, desde que Viola fue internado en el Hospital Militar para un chequeo. Ahora, sin embargo, se afirma que la decisión fue tomada después de una conversación en la residencia presidencial entre el mandatario enfermo y varios exponentes de la cúspide castrense. De tal reunión se dio

en las últimas horas informaciones imprecisas, desconociéndose a ciencia cierta si ha ocurrido y cuáles fueron las actitudes de las partes.

El desenlace, inevitable según *La Razón*, no sería inmediato, a pesar de todo. El vespertino sostiene que, desde el viernes, "la Junta Militar se encuentra en lo que técnicamente podría denominarse una reunión permanente, si bien en los hechos no se ha formalizado un cónclave oficial".

Las posibilidades esgrimidas por el diario, que no son inéditas, son: El alejamiento de Viola por motivos de salud, o para "no entorpecer la marcha del proceso", que la Junta "adopte una decisión final sobre el tema". El diario también da por sentado que el sucesor será el actual comandante en jefe del Ejército y uno de los tres miembros de la actual Junta Militar, Leopoldo Fortunato Galtieri. Este, de llegar a la Presidencia, reestructuraría el gabinete con mayor participación de civiles.

La Junta de Comandantes en Jefe opina que el estado de salud del presidente del régimen militar, no le permite gobernar, según otras versiones difundidas esta noche en círculos allegados a la casa de gobierno.

De acuerdo con las versiones, que no pudieron ser confirmadas oficialmente, la opinión de la Junta le habría sido transmitida a Viola por el jefe del Estado Mayor del Ejército, general José Vaquero.

Añadieron los informantes que Viola habría respondido a Vaquero que deseaba tomarse un plazo de 48 horas para pensar en la respuesta al punto de vista de la Junta.

LIBERAN A PRESOS COMUNISTAS

Un juez dispuso hoy la libertad, "por falta de méritos", de los últimos 14 dirigentes y militantes del Partido Comunista que continuaban detenidos de un total de 61 personas arrestadas el miércoles pasado.

Sin embargo, indicaron fuentes judiciales, sigue abierta la causa iniciada contra los comunistas por la acusación de infracción de la Ley de Seguridad del Estado y tenencia de armas de guerra.

Entre las personas liberadas hoy figuran varios miembros del Comité Central del Partido Comunista que se encontraban en el local principal de esa organización, clausurado por la policía. También fueron allanados otros cuatro locales partidarios en esta capital.

Los allanamientos policiales fueron ordenados en conexión con el procesamiento de un joven comunista detenido hace dos semanas cuando distribuía panfletos contrarios a la visita del ex secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger.

EXCELSIOR

Se Recuperó 3.6% el Salario Real Argentino en dos Meses

BUENOS AIRES, 7 de diciembre. (ANSA) — Una "leve recuperación" estimada en 3.6 por ciento evidenció el salario real de los obreros industriales durante el bimestre septiembre-octubre, de acuerdo con un informe del Instituto de Economía de la Universidad Argentina de la Empresa (UADE), en uno de sus estudios.

La encuesta, que toma datos del período julio-agosto, en que se registraron los "niveles más bajos (de remuneraciones) de los últimos dos años", da cuenta sin embargo que los salarios de los trabajadores siguen "por debajo del nivel de diciembre de 1980".

El estudio se llevó a efecto en 300 empresas ubicadas en la capital federal y el gran Buenos Aires, que representan "el equivalente a 85 por ciento del producto bruto industrial".

Dicho avance de las remuneraciones, según el informe, se produjo "como consecuencia del doble efecto: por un lado la desaceleración en el crecimiento de los precios internos respecto de los meses precedentes y, por otro, a un

discreto aumento del nivel de actividad en algunas ramas industriales".

DE 112.5 POR CIENTO LA INFLACION

BUENOS AIRES, 7 de diciembre. (IPS) — En el período enero-noviembre de 1981 la inflación fue de 112.5 por ciento, bastante más elevada que las previsiones oficiales, que vaticinaban menos de 100 por ciento e inclusive un índice inferior del 87.6 por ciento observado en 1980.

En noviembre el índice inflacionario fue de 7.2 por ciento, aunque para diciembre el equipo económico que dirige el ministro de Hacienda, Lorenzo Rigaut, espera que la tasa decline como resultado de las medidas "dirigistas" aplicadas por el presidente interino, general Horacio T. Liendo.

Las medidas económico-financieras adoptadas la semana pasada incluyeron una restricción en la venta del dólar estadounidense a sólo 1,000 dólares por persona para evitar la fuga de divisas en el Banco Central, que han reducido las reservas a poco más de 4,000 millones de dólares.